



La Dirección Médica General, informa a los usuarios que a partir de este 01 de marzo, se reiniciará la atención médica de aquellos servicios que fueron suspendidos de manera temporal, por la pandemia.

Los pacientes serán contactados vía telefónica para reprogramar su cita.

Por motivos de bioseguridad, se le permitirá el ingreso a los pacientes con citas confirmadas, y solo si es necesario a un (1) acompañante.

Posteriormente informaremos cuándo se empezará a atender a los pacientes que requieren cita por primera vez, dependiendo del comportamiento de la pandemia.

Panamá, 24 de febrero de 2021.